



## VAL-DE-MARNE

### FONTENAY-SOUS-BOIS - LE PERREUX

## L'Arbre de vie reçoit 2 800 € de dons

■ Un vrai coup de pouce pour une association chargée de l'aide à domicile pour les personnes âgées. Hier, la somme de 2 800 € devait être remise par l'entreprise Façade du Roy à l'association L'Arbre de vie. Cette association a été créée au Perreux-sur-Marne et dispose de bureaux à Fontenay-sous-Bois. L'Arbre de vie vient en aide aux personnes souffrant d'un manque d'autonomie. Elle les accompagne grâce à des prestations d'aides à la personne et de maintien à domicile. Active depuis 2010, elle s'investit dans une démarche d'économie sociale et de création d'emplois, notamment par l'embauche de personnes en difficulté de réinsertion sociale.